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El éxito de la fase de 
grupos celebrada desde 
2022 anima a la ciudad a 
querer el torneo decisivo, 
que se disputaría en 
el pabellón Roig Arena 

PEDRO CAMPOS 

VALENCIA. Valencia y los grandes 
eventos desprenden una atrac-
ción continua. Fórmula 1, Copa 
América, Mundial de Gimnasia y 
ahora la Copa Davis. La ciudad 
siempre responde y todos los par-
ticipantes disfrutan de una afi-
ción fiel y de unas instalaciones a 
la medida del nivel del deporte. 
Además, el retorno económico 
suele satisfacer el esfuerzo. Esto 
ha ocurrido con la competición 
por países de tenis, que desde 
2022 se ha abrazado a Valencia. 
Aquel año el Ayuntamiento apro-

bó presentar su candidatura para 
ser sede anfitriona y para que tu-
viera continuidad hasta 2025. Ese 
protocolo contemplaba la posi-
bilidad para la ciudad de pasar a 
ser sede de la Fase Final de la 
Copa Davis «a partir de 2024, 
2025 y 2026», si así lo proponía 
y decidía la Federación Interna-
cional de Tenis. Para este año se 
ha mantenido como enclave del 
torneo de grupos, pero para el 
próximo año ya se pelear por ir 
a máximos. La gran final. Y para 
ello, además, ofrecerá el mejor 
enclave posible: el pabellón Roig 
Arena, que se habrá inaugurado 
poco tiempo antes. 

«Ante el éxito de las ediciones 
realizadas hasta el momento, se 
considera de interés para la ciu-
dad optar a la posibilidad de ser 
sede de la final de la Copa Davis 
como elemento de dinamización 
económica, deportiva, social y de 
promoción, para las ediciones 
2025-2027. La realización en Va-

lencia de este evento, que tiene 
una gran repercusión nacional e 
internacional, atraerá un gran 
número de visitantes, potencián-
dose e incentivándose con su ce-
lebración el deporte y el turismo 
y, como consecuencia, se dina-
mizará el consumo, generará ri-
queza y empleo en la ciudad, ade-
más de favorecer los intereses 

económicos de Valencia», des-
grana la propuesta de acuerdo. 

La Generalitat y la Diputación 
se han sumado al interés. La pe-
tición implicaría, en el caso ser 
seleccionada, abonar a la ITF una 
tarifa a determinar, en concepto 
de canon, y que sería aportado 
por las tres administraciones in-
dicadas. 

La Copa Davis ha aportado un 
suculento granito de arena al sec-
tor turístico. La presencia de Car-
los Alcaraz y con España triun-
fadora, metiéndose en las fina-
les, ha hecho que durante los seis 
días de afección al turismo por el 
evento, del 10 al 15 de este mes 
de septiembre, los hoteles de la 
capital del Turia han registrado 
una ocupación superior al 90%. 

Valencia es ambiciosa y no 
quiere dejar perder un gran even-
to como la Copa Davis. Pero su 
anhelo es recuperar la Copa Amé-
rica, que se disputó en la bahía 
de la ciudad en 2007 y 2010. Pero 
los resultados deportivos han 
puesto una piedra en el camino. 
La derrota del Alinghi en la Copa 
Louis Vuitton complica la estrate-
gia de traerla de regreso tras la 
37ª edición, que está acogiendo 
Barcelona. Con el equipo suizo 
hay una gran sintonía y, en caso 
de volver a ganar la Jarra de la 
Cien Guineas debía buscar una 
sede para su defensa. Ahora la 
opción es que el Team New Zea-
land la retenga y que el Alinghi 
sea el primer desafiante, para ne-
gociar con los oceánicos el pro-
tocolo de la siguiente competi-
ción. En estos tres casos se adi-
vina una compleja negociación.

Valencia reclama las finales de la Davis
La junta de gobierno aprueba su candidatura para las tres próximas ediciones

VOLEIBOL

El UPV Léleman Conqueridor vivió ayer la presentación oficial de la temporada 2024/25 ante su afición. El Pabellón de 
la Universitat Politècnica acogió a más de 200 personas que vivieron de cerca el espectacular evento con el que salta-
ron a pista los 13 jugadores y los cinco miembros del cuerpo técnico que defenderán la camiseta del club. Antes del 
amistoso previo al inicio de la Superliga la próxima semana, hubo una entrevista a Vega Gimeno y Sandra Ygueravide, 
medallistas de plata en baloncesto 3x3 y que relataron su experiencia en los Juegos de París.

El Conqueridor arranca  
con un impulso olímpico

 LÉLEMAN CONQUERIDOR

«Esto no es tenis»: el 
enfado de Alcaraz con 
la juez de silla en Pekín 

No es habitual ver a Carlos Al-
caraz discutiendo con el juez 
de silla pero este viernes no lo 
pudo evitar después de que la 
árbitra rumana Raluca Andrei 
le cantara su segundo ‘war-
ning’ por excender el tiempo 
de saque. Ocurrió en su debut 

en el ATP 500 de Pekín, donde 
se impuso al francés Givoanni 
Mpetshi Perricard por un do-
ble 6-4. Las cámaras captaron 
la queja del número 3 del 
mundo: «No puedo jugar al te-
nis así. Esto no es tenis. ¿Qué 
es, 100 metros lisos? No se 
puede jugar al tenis de esta 
manera», señaló. La juez fue 
muy rígida al señalar que ha-
bía superado los 25 segundos 
que marca el reloj para sacar.
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